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NOTA INFORMATIVA 

 

Debate parlamentar comprova que Cineteatro Miramar "nunca 

esteve à venda" 

 

O deputado do PSD/Açores Jaime Vieira afirmou hoje que o debate na Assembleia 

Legislativa comprovou que o Cineteatro Miramar “jamais será vendido”. 

 

Para o também presidente da Junta de Freguesia de Rabo de Peixe, “está mais que claro 

que o Cineteatro Miramar jamais será vendido como foi inclusivamente garantido  

pelo presidente do Governo Regional, tal como a comunidade local pretende”. 

 

O parlamentar social-democrata falava durante a discussão da manutenção do Cineteatro 

Miramar para prestação de serviço público de promoção cultural. Jaime Vieira afirmou que 

“é importante que o edifício se mantenha na esfera pública”. 

 

O parlamentar social-democrata reiterou que “se impõe defender a cultura numa 

comunidade como a de Rabo de Peixe que já contou com dois cineteatros”. 

 

A deputada do PSD/Açores Vitória Pereira ressalvou tratar-se de “um espaço de encontro 

intergeracional, recreativo, e sobretudo socioeducativo, de boas memórias da população,  

onde a cultura é acessível a todos”. 

 

A parlamentar natural de Rabo de Peixe considera que a estrutura “assume um papel 

estratégico na afirmação da nossa identidade, pois já no passado era neste teatro que se 

juntava a maior parte da população ao domingo, onde se realizavam as peças de teatro, 

em que criatividade e a imaginação falavam mais alto”. 

 

Espaço que “hoje, continua a ser frequentado, por muitas crianças, jovens, adultos, 

reunindo Associações, Grupos musicais, grupos teatrais”, prosseguiu. 

 

https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3Dd7de65b410%26e%3D2c678b7ed8&data=05%7C01%7Crlemos%40alra.pt%7Ca6304ee5e56c4238f6b508db21acfd29%7C84cd046c0dce44d2b3c6ac65e2815aab%7C0%7C0%7C638140799089537582%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=9Svd309Dlzkc2%2BRQzAV9K7hWRX2mI1VlXG986xGH63o%3D&reserved=0
https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3Dd7de65b410%26e%3D2c678b7ed8&data=05%7C01%7Crlemos%40alra.pt%7Ca6304ee5e56c4238f6b508db21acfd29%7C84cd046c0dce44d2b3c6ac65e2815aab%7C0%7C0%7C638140799089537582%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=9Svd309Dlzkc2%2BRQzAV9K7hWRX2mI1VlXG986xGH63o%3D&reserved=0


 

2 
 

Vitória Pereira indicou que o Cineteatro Miramar conta com “um auditório com capacidade 

para 120 pessoas, onde se realizam espetáculos, desde concertos, a projeção de filmes, 

workshops e conferências”, constituindo “uma referência cultural de Rabo de Peixe”. 

 

Acresce uma biblioteca, ludoteca e quiosque multimédia, sendo igualmente sede da 

Escola de Música de Rabo de Peixe. “O Cineteatro Miramar é uma verdadeira porta de 

entrada da cultura na Vila de Rabo de Peixe”, referiu a parlamentar social-democrata. 

 

Jaime Vieira assegurou que “tudo continuará a fazer em prol da comunidade rabopeixense 

e dinamização da cultura, essencial para o desenvolvimento das crianças e jovens da 

freguesia”, concluiu. 
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